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会議名 

（協議会等名） 
令和６年度 城山公民館運営協議会 （第３回） 

事務局 

（担当課） 
城山公民館 電話０４２－７８３－８１９４（直通） 

開催日時 令和７年３月２７日（木） １９時～２０時 

開催場所 城山公民館 １階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員   １２人（別紙のとおり） 

その他    ０人（別紙のとおり） 

事務局    ４人（館長代理 外３人） 

公開の可否 ☑可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

議 題 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議 事 

（１）令和６年度城山公民館事業報告について 

（２）令和６年度城山公民館運営協議会等活動費補助金収支決 

算（見込み）について 

（３）令和７年度城山公民館事業計画（案）について 

（４）令和７年度城山公民館運営協議会等活動費補助金収支予 

  算（案）について 

（５）城山公民館専門部等設置要領の改訂について 

（６）その他  

  ア 運営協議会研修会の結果について 

  イ 地域事業に係る休館について 

  ウ 令和７・８年度運営協議会委員の選出について 

４ 閉 会   



協 議 の 要 旨 

主な内容は次のとおり 

１ 開 会   瀨戸（館長代理） 

 

２ あいさつ  髙野会長（城山公民館長） 

  ２月に開催した研修会では、講演のあと委員から様々な意見が出された。すぐに

ではないが出来ることから実現していきたい。また、３月の公民館まつりは役員や
実行委員が中心となって大勢の方に楽しんでいただき、良い公民館まつりができた

のではないかと思っている。 
 

３ 議 事 

  金子副会長の進行により議事に入った 

（１）令和６年度城山公民館事業報告について 

事務局から、前回の会議以降の事業について説明を行った。 

特に質疑等はなく、承認された。 

（２）令和６年度城山公民館運営協議会等活動費補助金収支決算（見込み）について 

事務局から説明を行った。賃借料の支出がないのは公民館を使用したため。専門

部経費の増額は、貸出用ラジカセや共用スペースに設置するテーブル等を購入した

ため。 

特に質疑等はなく、承認された。 

（３）令和７年度城山公民館事業計画（案）について 

事務局から説明を行った。新規としては、子どもの社会見学、チーム対抗の卓球

大会、レクリエーション＆ウォーキング教室を計画している。 

特に質疑等はなく、承認された。 

（４）令和７年度城山公民館運営協議会等活動費補助金収支予算書（案）について 

事務局から説明を行った。 

特に質疑等はなく、承認された。 

（５）城山公民館専門部等設置要領の改訂について 

事務局から説明を行った。 

特に質疑等はなく、承認された 

（６）その他 

 ア 運営協議会研修会の結果について 

イ 地域事業に係る休館について 

ウ 令和７・８年度運営協議会委員の選出について 

  事務局から３件を一括して説明を行った。ウについては構成団体宛てに依頼文を

送付するので、４月末までの推薦書の提出をお願いした。 

  特に質疑等はなく、了承された。 



議事の終了後、意見交換が行われた。 

（委員）運営協議会委員の構成について、以前は利用サークルから何名かいたが、今

後も入る予定はないのか。 

（事務局）現時点で予定はしていないが、令和７年夏に開催する利用者説明会で声掛

けを行い、委員への参加を求める方向で検討する。 

（委員）事業報告の中の評価点について、誰がどのような視点で評価しているのか。 

（事務局）参加者が書いたアンケートを基に担当者が１次評価、館長代理が２次評価

を行う。評価シートで評価項目と配点は決まっている。（資料として評価シートを示し

説明した。） 

（会長）基本は応援するということが前提として評価をしている。決して職員がダメ

出しをするようなものではない。 

（会長）研修会を終えて、公民館として取り組もうとしているものをお話したい。 

（事務局）中庭を開放する準備を進めている。テーブルとイスは用意できたので、図

書室の閲覧コーナーの目隠し処理をした後、憩いの場所として開放する予定である。 

また部屋を含めた館内の飲食について、軽食程度を認める方向でいる。詳細を検討

して利用者説明会で説明する予定。 

（委員）小学校は、令和７年度時間割の変更があり、下校時刻が大分繰り上がる予定

である。また学力向上に力を入れる方向でいる。新しい試みとしては、地域との連携

で川尻小のブランドを何か作りたいと思っている。小学校で何かを作り売るのはとて

も難しいのだが、地域の企業や商店街の方のお力を借り、子ども達と企画をしていく

ので、ぜひご協力をお願いしたい。児童養護施設もできるので、その子たちも含めて

豊かな地域になることを願っている。風っこ展も含めてこの公民館をより活用させて

いただきたい 

（会長）川尻小の卒業式に伺ったが、立派な卒業式で感動した。先生も公民館まつり

にも来てくださり、子ども達も盛り上がっていた。公民館にもできることがあればお

手伝いしたい。また、小学校に公民館の掲示板を作る等、公民館の情報発信について

一緒に研究したいのでご協力願いたい。 

 

４ 閉会 

  瀬下副会長 

以 上  



城山公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏  名 所 属 等 備 考 出欠席 

1 髙野 朝枝 城山公民館長 会 長 出 席 

2 瀬下 守正 学識経験者 副会長 出 席 

3 金子 直美 公民館城山エコミュージアム委員会 副会長 出 席 

4 松山 トシ子 相模原市健康づくり普及員連絡会城山地区担当 会 計 出 席 

5 菅野 敬子 城山地区社会福祉協議会 監 事 欠 席 

6 齋藤  明 公民館体育部 体育部 欠 席 

7 畑中 友則 公民館青少年部 青少年部 出 席 

8 植草 淸子 公民館広報委員会 広報 出 席 

9 嵜山 浩人 学校長（川尻小学校）  出 席 

10 神藤  元 城山地区自治会連合会  出 席 

11 大貫 正弘 相模原市城山地区民生委員児童委員協議会  出 席 

12 細村 梨江子 城山地域ＰＴＡブロック協議会（川尻小学校 PTA）  出 席 

13 佐藤 俊平 城山地区子ども会育成連絡協議会  欠 席 

14 中里  覚 城山体育振興協議会  欠 席 

15 𠮷野 裕之 城山地区青少年健全育成協議会  欠 席 

16 石黒 三郎 城山地区シニアクラブ連合会（町屋福寿会）  出 席 

17 清水 広子 相模原市食生活改善推進団体わかな会 城山地区  欠 席 

18 矢部 裕子 公民館子育てサポート委員会  出 席 

19 細川 勇幸 公募  欠 席 

 


